

Arnsberg

## Platz per Klick

**[09.03.2009] Die Stadt Arnsberg bietet neue elektronische Bürgerdienste an. Mit den Plattformen E-Elternservice und E-Veranstaltungsmanagement können Kinder online im Kindergarten angemeldet und Events geplant werden.**

Auf der CeBIT 2009 gab Hans-Josef Vogel, Bürgermeister der Stadt Arnsberg, den Startschuss für die neuen interaktiven Plattformen E-Elternservice und E-Veranstaltungsmanagement. Diese wurden gemeinsam mit dem Unternehmen T-Systems entwickelt. Laut einer Pressemitteilung der Telekom-Tochter können nun Kindergartenanmeldungen online getätigt werden. Ziel des neuen internetbasierten Anmeldemoduls sei es, doppelte Anmeldungen der Kinder zu vermeiden und sicherzustellen, dass alle einen Platz bekommen. Ergänzt wird die Plattform durch eine Babysitter- und Tagesmütterbörse sowie ein Modul für die Jugendhilfeplanung. Für die jährliche Veranstaltung Internationaler Kunstsommer bietet das neue Portal E-Veranstaltungsmanagement ein umfassendes Projekt-Management. Von der Planung der Workshops über den Vertragsabschluss bis hin zum Druck von Broschüren habe die Stadt Arnsberg alle finanziellen und zeitlichen Aspekte im Blick, heißt es in der Pressemitteilung. Der Zugriff auf beide Portale erfolgt nach Registrierung über das Internet. Finanziert werden die Projekte von dem Preisgeld, das die Stadt Arnsberg 2007 beim T-City-Wettbewerb der Deutschen Telekom gewonnen hat.

(CS)

Stichwörter: CMS | Portale, Arnsberg, T-Systems, Portale, Plattform, Bürgerservice, Kinderbetreuung